

## Más de mil aspirantes registrados en Ideas 2004

Para el 03 de junio, a tan sólo 4 días para el cierre de las inscripciones y entrega de resúmenes ejecutivos para participar en la segunda edición del concurso Ideas, los participantes inscritos ascienden a 1.316 en todo el país y se han recibido 130 resúmenes ejecutivos.

El Distrito Capital, Zulia, Mérida y Carabobo son los estados que reflejan mayor índice de participación: El Distrito Capital lidera las estadísticas con 298 candidatos; Zulia cuenta con 210 participantes; en Mérida se han inscrito 145 concursantes y de Carabobo hay 142 aspirantes.

Por su parte, en el estado Miranda se han registrado 117 inscritos, en Lara 71, en Aragua 65, en Táchira 60, en Bolívar 57 y en Anzoátegui 51. En Trujillo hay 19 concursantes, en Falcón 18, en Yaracuy con 14, Guárico 9, Amazonas 7. De Nueva Esparta participan 6 aspirantes, de Barinas 5, de Portuguesa, Vargas, Monagas y Cojedes, hay 4 participantes en cada estado, mientras en Sucre y Delta Amacuro hay 3.

Apure es el único estado que no registra para el momento ningún participante, por lo que Innovex invita a los habitantes de ese estado a inscribirse en Ideas 2004.

En cuanto a las áreas de negocio de los proyectos presentados, se han recibido 219 proyectos en tecnología, 132 en servicios profesionales, 124 en mercadeo y distribución, 117 en educación, 117 en alimentos, 101 en

Fecha clave del Concurso | **Lunes de 7 junio** | Fecha límite para entregar de proyecto.

### ChevronTexaco



salud, 97 en industria, 70 en turismo y restaurantes, 55 en el área agrícola y pecuaria, 57 relacionados con entretenimiento, 33 sobre seguridad, 13 asociados con cine y televisión y 181 en otras áreas.

El concurso Ideas está abierto a todos los venezolanos y extranjeros residentes en el país, que de manera individual o en grupo presenten resúmenes ejecutivos de proyectos de nuevos negocios en cualquier actividad económica que represente un impacto positivo en el ámbito nacional o regional y las inscripciones deberán hacerse a través de la página web [www.ideas.com.ve](http://www.ideas.com.ve).

Tanto la inscripción como la presentación del resumen se realizarán hasta el 7 de junio.

## Arquitectura “On-Line”

La mención especial en el área de tecnología en Ideas 2003 la obtuvo el proyecto Architecto-go, presentado por Marie Claire y Federico Brillembourg, basado en la oferta de servicios profesionales relacionados con la arquitectura, diseño de interiores, urbanismo y construcción a través de Internet.



Marie Claire Brillembourg

Se trata de una plataforma interactiva en la que participarán múltiples profesionales relacionados con el sector de la arquitectura, diseño y construcción, quienes dan información, asesoría y responderán inquietudes en su área de actividad, a precios accesibles y con la inmediatez que permite el ciberespacio.

[Para ver el video descriptivo del proyecto, pulsa aquí.](#) 

Ya la Página se encuentra totalmente desarrollada y ha atendido 38 clientes con proyectos entregados y aprobados satisfactoriamente, se han enfocado en dar a conocer sus servicios para lograr una mayor penetración del mercado y cumplir con los objetivos planteados en el plan de negocios. Actualmente, se encuentran en el desarrollo de mejoras para incluir facilidades de pago y servicios en inglés, con el objeto de ampliar el radio de acción, tal como lo permite la web. La exposición producto de Innovex ha sido de gran ayuda, pues aún no cuentan con promoción y publicidad, cuando registran un promedio mensual de 35 mil hits.